

# Los agricultores vigilan los campos las 24 horas para proteger la uva de mesa

El Ayuntamiento y Asaja suscriben un nuevo convenio de colaboración para activar el servicio de Guardería Rural

🕒 01:46

Me gusta



## PÉREZ GIL

Cuatro agricultores de Novelda se encargarán de vigilar las parcelas rústicas de todo el término municipal para evitar los frecuentes robos de uva de mesa. La actividad, que se desarrollará bajo el control de la Policía Local y en colaboración con la Guardia Civil de Novelda, concluirá en enero cuando finalice el periodo de recolección

Los cuatro vigilantes del campo han sido contratados por medio de un convenio suscrito entre el Ayuntamiento de Novelda y el sindicato Asaja. Todos ellos son perfectos conocedores del término rural, pedanías, fincas, explotaciones y red de caminos, y desarrollarán tareas de vigilancia "discreta" las 24 horas del día a través de dos turnos.

Ataviados con un chaleco con su correspondiente distintivo y portando un carné especial recorrerán los campos en un coche alquilado dotado de un dispositivo GPS. Tan pronto como detecten cualquier anomalía avisarán a las patrullas de la Policía Local adscritas al servicio de Guardería Rural. Una vez conocida la incidencia y su localización exacta, los agentes acudirán en un periodo máximo de tres minutos. Es un dispositivo especial que fue diseñado años atrás por el jefe de la Policía Local, Juan Carlos Escolano, y el concejal de Seguridad Ciudadana, Benigno Martínez, y viene dando excelentes resultados. Prueba de ello es que la delincuencia agraria ha descendido en Novelda desde que este método preventivo se viene aplicando hace ya cinco años. Y ello a pesar de que, por las características de la uva de mesa, los ladrones consiguen en muy poco tiempo arrancar numerosos racimos y llevarse consigo una elevada cantidad de kilos de fruta que, sólo unas horas después, suelen poner a la venta a precios muy bajos en los mercadillos populares de la provincia. Fundamentalmente en Alicante capital y Vega Baja.

"Gracias a este servicio de vigilancia los agricultores consiguen dormir más tranquilos por las noches, cuando antes se veían obligados a velar por sus cosechas después del trabajo desempeñado durante todo el día en el campo. Han ganado tranquilidad porque han comprobado que ahora tienen menos riesgo de perder lo que durante el año tanto le cuesta mucho producir", destacó el presidente de Asaja, Eladio Aniorte, tras la firma del convenio. En este mismo contexto el alcalde de Novelda, Mariano Beltrá, apostilló que el Ayuntamiento no escatimará esfuerzos por ayudar a los agricultores.